
市国税局三分局

开展灯具行业规范化座谈会拉开税收宣传月序幕
为进一步做好第22个“税

收宣传月”工作，将税收宣传和

纳税服务同税收业务工作紧密

地结合起来，高邮市国家税务局

第三税务分局于 4月 3日在郭

集镇政府会议室召开开展灯具

行业规范化座谈会，32户灯具生

产、制造加工企业的法定代表

人、财务会计参加本次座谈。高

邮市局纪检组长肖红记，征管科

科长邵天平以及湖西四乡（镇）

党政负责人出席了本次会议。

会上，副分局长赵义安对虚开代开增

值税专用发票及司法解释作了说明，利用

PPT演示，对虚开增值税专用发票的性质、

可能出现的四种情形、税务行政处罚依据及

涉嫌犯罪需要移送的标准等进行了详细讲

解。分局长冯宝奎围绕灯具行业规范化管理

的背景与规范化管理方案两方面进行解说，

着重强调逐份如实开票、规范建账的重要

性，努力营造公平、公正的税收环境。

参会代表踊跃发言，大家表示本次会

议及时地揭示了灯具行业的风险，为灯具

行业健康长远发展指明了道路。同时积极

欢迎国税部门开展规范化管理，将尽力规

范会计核算，增强纳税意识。

本次座谈会进一步加深了企业与税

务部门之间的交流理解，达到了预期效

果，同时也拉开了三分局第 22个税收宣

传月序幕。
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4月 16日，高邮市“A级纳税信

用等级”纳税人授牌仪式暨税收政策

解读会在高邮市国税局召开。扬州市

局纳税服务处处长陆林、所得税处处

长汤海波，高邮市局领导班子全体成

员，基层分局、稽查局和机关科室负责

人，20户“A级纳税信用等级”企业的

法人代表或财务负责人参加了会议。

扬州市局党组成员、总会计师张汉东，

高邮市委常委、常务副市长徐永宝出

席会议并讲话。

会议由市国税局党组书记、局长

刘正群主持。会上，市国税局纪检组长

肖红解读了《纳税信用等级评定管理

试行办法》及A级纳税人可享受的权

利，宣读了获得“A级纳税信用等级”

荣誉的20户企业名单并现场授牌。两

位A级纳税人代表做了表态发言，第七

税务分局（纳税服务局）向纳税人宣读了

《A级纳税人办税承诺书》，并与纳税人代

表签订了《A级纳税人办税承诺书》。所得

税处汤海波处长分别对高新技术企业认

定以及其他相关政策进行了解读。

张总会计师充分肯定了市国税局在

纳税服务场所的设置、纳税服务流程的规

范、纳税模式的多样化选择、纳税人岗责

体系的建立健全、纳税服务方式的创新等

方面所做的大量而富有成效的工作；并就进一步营造依

法诚信纳税的社会氛围提出了三点要求：一是要加强对

纳税信用等级评定的宣传；二是要做好“A级纳税信用

等级”企业应享有的鼓励性纳税服务待遇的落实；三是

要强化纳税信用等级结果的后续应用和管理。张总会计

师希望获得此次“A级纳税信用等级”荣誉的企业能够

带领更多的企业恪守诚信、自觉纳税，共同为全市经济

发展做出新的、更大的贡献。

徐永宝副市长向获得“A级纳税信用等级”荣誉的企

业表示热烈祝贺，他认为高邮市国税局在鼓励纳税人依

法诚信纳税，提高税法遵从度方面做

出了许多卓有成效的工作，鼓励A

级纳税人巧借这块金字招牌，抓住发

展机遇，把企业做大做强，以更强的

社会责任感，带好头，树好榜样，促使

更多的企业恪守诚信，自觉依法纳

税，为营造我市良好的依法诚信纳税

社会氛围作出更大的贡献。徐副市长

还提出三点要求：一是要将纳税信用

等级评定工作常态化；二是要将纳税

信用等级评定工作透明化；三是要将

纳税信用等级评定结果社会化，使之

真正成为信用体系的一部份。

市国税青年税干与青年企业家成功对话

4月13日，“回乡”之春———青年税干

与青年企业家对话在江苏省唯一的少数民

族乡高邮市菱塘回族乡隆重举行。10名国

税青年税干和湖西四乡镇的 10名青年企

业家，两名知名企业

代表，高邮市国税局

副局长曾久疆及政

策法规科、收入核算

科、办公室主要负责

人参加了会议。扬州

市国税局所得税处

处长汤海波，菱塘回

族乡乡长薛元金应

邀出席此次活动。

本次对话以“税

收与企业共发展”为

主题，分主题发言、

对话交流、专家点评

三个环节，共同探讨

了税收的意义，纳税服务的优化，如何实现

税收征管的公正公平，怎样更好地落实税

收优惠政策等话题。五名青年企业家和五

名青年税干分别从自身出发作了主题发

言，畅谈企业经营的不易，税收工作的压力，

对如何构建税企之间良好的征纳关系提出

了有益的建议，内容丰富，情感真挚，场上不

时响起热烈的掌声。对话交流环节中，青年

税干与青年企业家没有因第一次接触而拘

束。青年企业家侃侃而谈，纷纷抛出了对税

收的思考和见解，就各自在日常经营过程中

遇到的涉税问题展开了咨询，青年税干及业

务科室负责人仔细聆听、认真解答，气氛活

跃而热烈。在点评环节，赛德电缆的老总戴

顺明、红旗电缆的老总陈有新，扬州市局所

得税处汤海波处长分别作了精彩的点评，对

青年企业家和青年税干都提出了殷切期望。

此次活动拓宽了青年企业家和国税部

门之间的对话沟通机制，为优化纳税服务，

征求纳税人需求进行了新的探索和尝试，红

旗电缆厂的老总陈有新坦言：“这种税企之

间沟通的方式很新颖，也很有实效，希望今

后这样的活动能多开展一点，税企之间多交

流一点，税收政策多宣传一点，政府部门多

推广一点”。同时作为税收宣传月系列活动

之一，该活动进一步增强了税企和谐，也使

国税部门更加了解企业需求，更好地服务青

年企业家，更好地支持地方经济发展。
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详情请浏览“今日高邮”网站http://www.gytoday.cn
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市国税局二分局
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按照工作计划，结合户源情况，高邮市国家税务局第

二税务分局首先选择了辖区内规模较大的诚信物流园作

为税收宣传对象，将最新的“营改增”政策、“加强货物运

输业税收管理通知”文件精神送到企业，迅速启动了第

22个税收宣传月。

针对部分营改增货运企业对政策的理解还不透彻的状

况，分局再次走进企业，向相关企业负责人进行了详细的解

读，并结合省局下发的《关于进一步加强货物运输业税收管

理的通知》精神，对部分纳税人进行回访和一对一辅导，做

好宣传解释工作，确保企业运力信息采集准确完整。
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4月2日上午，高邮市国家税务局第六税务分局吴小虎

分局长一行四人走进由高邮市纪委、市监察局、市政府纠风

办、高邮市电视台联合主办的“政风行风热线”电台节目。与广

大纳税人进行互动交流。

吴小虎分局长首先就税源专业化改革后分局的主要职

能，管辖范围、税源结构以及分局近年来主要工作等情况，进

行了简要介绍。

在随后短短的50分钟直播过程中，共接听电话11人次，

涉及福利企业退税政策，个体税收征管等11个问题，分局相

关人员都一一进行了现场解答，同时结合“营改增”等社会热

点问题，对现行有关税收政策进行了宣传解读。时间虽短，但

整个互动环节气氛热烈，纳税人反响良好，达到了预期效果。

通过此次热线互动交流，进一步密切了国税部门与社会各界的联系，加深了

社会各界对国税工作的理解和支持，同时也有效提升了国税部门的良好形象。

市国税局四分局
走进高邮电视台“政风行风热线”
3月28日上午，市国税局四分局王士华分局长一行

四人走进由高邮市纪委、市监察局、市政府纠风办、高邮

市电视台联合主办的“政风行风热线”电台节目。

节目过程中，王士华分局长主要介绍了四分局的机

构设置、人员简介、税收征管基础以及廉政建设等几个方

面。互动环节中，热情的听众朋友不断打来电话咨询，短

短的55分钟的节目时间内，共接听电话7人次9个问

题，涉及“营改增”、增值税、所得税、税收优惠、税源专业

化改革五大方面。分局同志逐一解答了来电听众朋友提

出的问题，获得了听众朋友的一致好评。

此次“政风行风热线”节目的播出，不仅在群众中树

立了高邮国税的良好形象，更拉开了4月份“税收宣传

月”活动的大幕。
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